

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

OKTOBER 2013

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Balkan Expreß	Bad Ischl	125 Punkte
2.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	117 Punkte
3.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	110 Punkte
4.	DC Kill Bill	Freilassing/Deutschland	71 Punkte
5.	DC Dart-Shooters Achi	Strasswalchen	69 Punkte
6.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	45 Punkte
7.	DC Turkuaz	Salzburg-Stadt	40 Punkte
8.	DC Checkweg	Neumarkt a. Wallersee	38 Punkte
9.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	32 Punkte
10.	DC Weixler	Mondsee	24 Punkte
11.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	20 Punkte
12.	DC Dartpiraten	Neumarkt a. Wallersee	11 Punkte
13.	DC ANGERN-Mixed	Strasswalchen	10 Punkte
14.	DC White Bull	Strasswalchen	5 Punkte
15.	DC ANGERN I	Strasswalchen	1 Punkt

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

OKTOBER 2013

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Trotz Abwesenheit des Pokalchampion's Ljubic Pero war Titelverteidiger DC Balkan Expreß auch beim zweiten Turnier nicht zu besiegen.

Dieser zweite Teambewerb verlief aber ungleich spannender als der Erste und so fiel die Entscheidung erst ganz am Schluß, als Beganovic Jasmin mit dem Finaleinzug gleichzeitig auch den Mannschaftssieg der Dartler aus Bad Ischl sicherstellen konnte.

Da nützte den Blue Bullen auch der Turniersieg von Schweighofer Cheesy nichts mehr und so mußten sich die erklärten Herausforderer auch diesmal mit Platz zwei begnügen.

Stark verbessert zeigten sich auch die Dartler vom DC Black Hawks I, die zwar nur mit zwei Mann hoch angetreten waren, gerade dieses Duo hatte es aber in sich und so wäre bei etwas Glück sogar der Monatssieg möglich gewesen.

Am Ende aber doch wieder nur der dritte Platz für die Dartler aus der Champions-League, der auch in der Gesamtteamwertung eine Verbesserung auf den dritten Platz gebracht hatte.

Sollte sich der "Teamedanke" steigern - wäre dieser Mannschaft natürlich noch viel mehr zuzutrauen.

Ohne den Turniersieger der letzten Saison Blumer Benjamin lieferte der DC Kill Bill aus Freilassing wieder eine solide Leistung ab und holte sich den starken vierten Platz.

Auch die geschlossen angetretenen Dartler vom DC Dart-Shooters Achi gaben mit Platz fünf ein Versprechen für die Zukunft ab.

Die Leistung der Dartler vom Serienmeister DC Triple Nix Angern auf Platz sechs war zwar ansprechend, trotz allem sollte diese Mannschaft aber für höhere Ansprüche in Frage kommen.

In der Gesamtmannschaftswertung hat also Titelverteidiger DC Balkan Expreß schon wieder einen satten Vorsprung von 152 Punkten auf den ersten Verfolger DC Blue Bulls und bereits gewaltige 243 Punkte auf die drittplatzierten Dartler vom DC Black Hawks I.